

## 令和6年度「石館守三杯」開催報告

(2024.09.29 津軽カントリークラブ)

秋風がまだまだ遠くを感じるような暑さの中、9月29日(日)に津軽カントリークラブに於いて、恒例の石館守三杯が開催されました。類家元会長、木村前会長、白滝現会長と三代の会長がそろったのをはじめ、日本薬剤師会と日本薬剤師連盟から岩月会長ほか8名の先生と秋田県薬剤師会から1名の先生にご参加いただき、近年で最も大所帯となる合計12組44名で開催いたしました。

前日の懇親会には、コンペ参加者以外の先生も多数ご参加くださいました。ゲストの先生からの差し入れである会津若松の美味しい地酒を堪能しながら、親睦を深めると共に、翌日のラウンドへの情熱を高めることができました。

当日はこの時期では暑く感じるほどの素晴らしい秋晴れで、参加者全員の守三杯への情熱が、昨年に続き「薬剤師会一の雨男(幹事の齋藤武先生談)」の汚名返上となりました。

今年度の個人優勝は「齋藤 武先生」(弘前薬剤師会)  
団体優勝は 「八戸薬剤師会」 でした。

### 優勝者のコメント

前日の盛大な前夜祭もあり、当日は非常に重い足取りと締め付けられるような頭痛の中でしたが、無事ゴルフ場に着くことができました。

私は日本薬剤師会常務理事の長津先生と、同理事の亀山先生、弘前薬剤師会の工藤先生と一緒にプレイさせていただきました。日本薬剤師会の先生が同組という事で緊張しておりましたが、楽しくプレイすることができました。

ゴルフをあまり知らない方は馴染みがないかもしれませんが、ゴルフには「ペリア」というハンディを付ける方法があります。運が良ければハンディがたくさんつき、上位に食い込むことができます。

過去の石館守三杯の優勝者は皆さんスーパーテクニックの持ち主で優勝にふさわしい方々でしたが、今回、私は運のみで優勝してしまいましたので、今後一所懸命に練習を重ね、守三杯優勝者の名に恥じぬようなプレイヤーになろうと思います。



齋藤 武 先生

弘前薬剤師会 齋藤 武

我々が誇る本県の偉大な先輩であり薬学の宝でもある、石館守三先生の思いを感じることができる「石館守三杯」。各地区との交流を目的として、来年度は青森地区に場所を移しての開催となります。

「GOLF」をきっかけに、老若男女・様々な地域や職種の会員と交流しませんか？ 来年度も会員皆さまのご参加を幹事一同、心よりお待ちしております。

最後に今大会に参加いただいた先生、一緒に準備等をお手伝いしていただいた先生方に心より感謝申し上げます。



前日の懇親会終了後



一夜明けて・・・



会長挨拶



齋藤先生へ優勝カップの授与



団体優勝の八戸薬剤師会



スタート前の集合写真